

## INFORMATIVES ...

### aus unserer Rubrik „FUSSBALL“

#### NEUE SPONSOREN für AH-Mannschaft gefunden

Unsere AH-Mannschaft kann sich über ein neues „Outfit“ freuen. Mit Ralf Zwingel und Rico Regulin haben sich gleich zwei neue **haupt|sponsoren** gefunden. Die „Altherren“ startet im Jahr 2016 in den Ligabetrieb der Kreisklasse 1 N/F Senioren A und haben neben einen kompletten Trikotsatz zusätzlich einen hochwertigen Ausgehanzug gesponsert bekommen. Mit diesem Sponsoring übernehmen Sie eine wichtige Rolle in unserem Team. Durch die großzügige Unterstützung von Ralf und Rico wird das Team auch optisch eine gute Figur abgeben. Wir bedanken uns recht herzlich bei den Sponsoren für ihre Unterstützung ...



von links nach rechts:

Rico Regulin, Abteilungsleiter Heinz Nees, Ralf Zwingel

